



## Ministerio de Justicia impulsa reforma a las Comisarías de Familia

*La entidad ha desarrollado este año 30 jornadas de capacitación en 23 ciudades. Estos espacios atienden el 70% de los casos de violencia contra la mujer en todo el país.*

**Bogotá, 3 de diciembre de 2015.** Mejorar en las capacidades y estándares de calidad y atención, y fortalecer las herramientas para el tratamiento de casos de género. Estos dos aspectos hacen parte del mandato que tiene el Gobierno Nacional en su plan de desarrollo para que las Comisarías de Familia asuman un papel más relevante en la vida cotidiana de los ciudadanos. Así lo confirmó la Viceministra de Promoción de la Justicia, Ana María Ramos Serrano, durante la instalación del taller que se desarrolla en Bogotá y en el que se capacita a 75 comisarios de 19 departamentos del país.

Actualmente, el 70% de los casos de violencia contra la mujer en el territorio nacional son atendidos por las Comisarías de Familia. Es por ello que se ha vuelto necesario fortalecerlas. “En el Ministerio de Justicia estamos trabajando para caracterizar el quehacer de estas comisarías, mejorar sus capacidades y delimitar funciones en cuanto a estándares de calidad y atención. Y avanzamos con el Ministerio de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones en el desarrollo de herramientas tecnológicas que faciliten la interacción de los ciudadanos con estos centros”, anotó la Viceministra Ramos.

En el taller nacional participan la Alta Consejería para la Equidad de la Mujer, así como mujeres que hacen parte del escenario público del país y que trabajan en una iniciativa que busca potenciar el trabajo de estas instancias, que en últimas son la puerta de acceso a los servicios de justicia para enfrentar y prevenir la violencia de género. “Celebro el esfuerzo de articulación interinstitucional. Es fundamental el apoyo que se recibe del Ministerio de Justicia para fortalecer las Comisarías de Familia”, dijo la Representante a la Cámara Clara Rojas.

Por su parte, la también parlamentaria Angélica Lozano aseguró que ha visto receptividad con el Ministerio en lo relacionado con esta tarea. “Las Comisarías de Familia son fundamentales para la garantía de los derechos de los niños, las niñas y las mujeres en Colombia”, indicó.

Adicionalmente, la congresista Ángela María Robledo hizo énfasis en la importancia de las Comisarías en la protección de las mujeres víctimas.

El Ministerio de Justicia viene fortaleciendo la capacidad institucional de las 1.300 Comisarías de Familia que funcionan en el país desde el año pasado, y en el marco de esa política ya se han adelantado 30 jornadas de capacitación en 23 ciudades.

En el taller de Bogotá se capacitan funcionarios provenientes de Arauca, Atlántico, Bolívar, Caquetá, Cauca, Chocó, Córdoba, Cundinamarca, Guaviare, Magdalena, Guajira, Meta, Norte de Santander, Putumayo, Quindío, Risaralda, San Andrés, Tolima y Valle.